

エフエムかしまからのお知らせの時間です。

今日は6月12日に行われたエフエムかしま第130回放送番組審議会の中で、3名の委員の方々から頂いたご意見をご報告致します。

つぎの2点について試聴し、ご意見をいただきましたので、その内容をご紹介します。

一本目は、「6月7日(木) 8:40～ 地域レポート(鹿嶋市消防団統一訓練)」についてです。

◇女性消防団員の活動に対し、自発的に取り組んでいるという事が口調や話の内容からうかがえた放送だった。

◇いろいろな職業で女性が活躍しているが、消防団についても女性が入団し鹿嶋市の為に役立ちたいと頑張っていることがわかった。

◇消防団の方々が学校・施設に出向き、寸劇やFMかしまの放送などを通して女性消防団員の活動を周知させることが大切なのではないかと思った。

◇インタビューをする側とされる側のやりとりがとても自然で、話の割合も良かった。

◇8月に行われる大規模な消防訓練もFMかしまでPRしてはどうか。

二本目は、「6月12日(火) 7:40～ ファイトブルーウイングス」についてです。

◇パーソナリティが少し元気がなく、放送内容を予測することが出来なかった。

◇放送エリアが広がったために、対戦相手を応援しているリスナーもいると思われるのでブルーウイングス依りの放送は少し不安もある。しかし、逆にそれがコミュニティ放送の良い点でもあると思う。

◇試合開始前の円陣を組んでいる音声が入るのであれば、それを入れられると尚わかりやすい番組になったと思う。

◇中継はいつも臨場感があり、とても楽しめる番組になっている。

◇実況アナウンサーは、早口だが聞き取りやすかった。また、まるで実際に自分が試合を目の前で見ているような、とてもわかりやすい実況で良かった。

特に、今回の逆転ゲームはリスナーも喜んだのではないだろうか。

◇年々中継が多くなっているように感じるが、それをこなして放送をしている点は素晴らしいと思う。

以上

第130回番組審議会の内容をご報告致しました。